
（公社）高知県理学療法士協会 令和２年度 第 5回 理事会 議事録（要約） 

日 時：令和 3年 2月 10日（水） 18:45 ～ 20:00 

場 所：Web会議、県士会事務室（レジデンスノナミ 107号室） 

出席者：会長；宮本 

監事；山田・徳平 

    理事；大畑・小笠原・山﨑・西村・和田・稲岡・八坂・東・井上 

    事務長；山本 

    部長；財務（谷脇）・広報（小松）・職能（宮﨑）・医療（前岡）・福祉（森野）・学

術（島岡）・教育（高芝）・会員区（加賀野井） 

書記；田渕 

 

＜議題＞ 

１．次年度（令和 3年度）事業計画と予算案について 

宮本会長より資料に基づき説明がなされた。審議の結果、各部の事業計画と予算案が

承認された。また、相原厚生部部長より、令和 2、3 年度の新入会員に対して、懇親会

の中止に伴い、記念品を配布すること旨の説明がなされ、審議の結果、承認がなされた。

記念品の内容は、今後吟味した上で再度理事会にて報告することが承認された 

合わせて、今後はペーパーレス化も含め、デジタル化に対応していくことや配信の媒

体（メールや LINE など）を検討する旨の説明がなされた。また、高知県理学療法士協

会 50 周年事業について、準備委員会で詳細を協議しながら、新型コロナ感染症の状況

悪化の場合の検討も必要な旨の説明がなされた。大畑副会長より、開催時期については

11月を予定しており、総会までには決定していく旨の説明がなされた。 

 

２．第 35回高知県理学療法士学会学会長について（学術部） 

 島岡学術部部長より資料に基づき説明がなされた。稲岡忠勝理事が選出され、審議の

結果、承認された。 

 

３．新生涯学習のアナウンスについて（教育部） 

 高芝教育部部長より資料に基づき説明がなされた。アナウンスの内容については教育

部で作成し、担当理事が確認することが審議の結果、承認された。また、実際のアナウ

ンス方法については、誌面やメール、LINE、facebookなどが挙げられたが、今後も継続

検討していくことが確認された。 

 

４．高知県理学療法士協会 ホームページ刷新について（広報部） 

 小松広報部部長より資料に基づき説明がなされた。会員が使用しやすいカテゴリー分

けすることや、新着情報の配信媒体を検討することなどの意見がなされ、審議の結果、



広報部を中心に八坂理事、井上事務局長、他部と確認しながら継続作成していくことが

承認された。 

 

５．会員の入会・復会・休会・退会について（12、1月分：総務部） 

 井上事務局長より資料に基づき説明がなされ、審議の結果、12 月は入会者 1 名、復

会者 1 名、休会者 8 名、退会者 3 名、1 月は入会者 0 名、復会者 2 名、休会者 37 名、

退会者 8 名が承認された。令和 3 年 1 月 31 日時点で、在会者 1441 名、休会者 183 名、

計 1624名となる。 

 

＜報告＞ 

１.各部活動報告 

 ・教育部 

  高芝教育部部長より、新生涯学習の内容を日本理学療法士協会のホームページにて

確認しておいてほしいとの報告がなされた。 

 

 ・保健部 

  木下保健部部長より、2021年 2月 21日に開催されるリレーマラソンについて、理

学療法士 3名が参加する旨の報告がなされた。宮本会長より、必ず所属の了承を得て

参加するようにとの意見がなされた。 

 

２．その他 

 ・総会の開催日程について 

  井上事務局長より、総会の開催日程について 2021年 6月 13日（日）の提案がなさ

れた。開催日は上記となったが、時間については今後事務局で検討する運びとなった。

また、総会では理事の選挙が開催されるが、選出、告示などについては総会の日程か

ら逆算して実施していく運びとなった。 

 

 ・実習指導者講習について 

  宮本会長より、本年度は 5回予定のところが 2回しか実施できず、受講者は 280名

ほどとなった。次年度も 5回を予定しているとの報告がなされた。 

  

 ・年会費の減額について 

  八坂理事より、本年度の年会費が減額されているが、高知県理学療法士協会から通

知してはどうかという意見がなされた。3月発行の士会ニュースに掲載することと合

わせてホームページにも掲載することが確認された。 

 



以上 


